

PROGRAMA GENERAL

12 DE MAYO

Exposición de alfombras de flores.

Obras de arte que representan motivos diversos sobre imágenes que expresan la interculturalidad, elaboradas por los y las estudiantes de los programas de estudios en sus diversos ciclos formativos. Se inicia a las 11 am. En las inmediaciones de la plaza de armas de Tinta.

15 AL 19 MAYO

Curso gratuito de actualización docente.

Espacio formativo virtual dirigido a EGRESADOS de nuestra Escuela Superior, con el propósito de fortalecer su Competencia Digital y con una certificación por 100 horas para los docentes que aprueben el mismo. Inscripciones en Se inicia el jueves 5 en horarios establecidas por la facilitadora.

09AL 13 MAYO

Ciclo de exposiciones para estudiantes.

Efemérides, poco revelados, sobre la Revolución de Túpac Amaru expuestas por profesionales que dedicaron su tiempo para la indagación teórica.

Exposición sobre "Aproximaciones al calendario andin<mark>o" a</mark> cargo de un profesional experto en el tema en horarios de las actividades académicas regulares.

14 DE MAYO

Juegos deportivos de confraternidad de egresados.

Encuentros de fulbito y voleibol entre estudiantes egr<mark>e</mark>sa<mark>dos</mark> de las diferentes promociones de las carreras profesionales que oferta nuestra entidad educativa superior. Se inicia a las 9:00 am. En la infraestructura deportiva de la EESPP-TA Tinta.

Encuentro cultural de exalumnos

Presentación de grupos musicales exitosos y renombrados cuyos integrantes son exalumnos de la institución. Se inicia a las 12 del medio día.

15 AL 17 MAYO

Juegos deportivos de confraternidad estudiantil

Encuentros de fulbito y voleibol entre estudiantes egresados de las diferentes promociones de las carreras profesionales que oferta nuestra entidad educativa superior. Se inicia a las 8:00 am. En la infraestructura deportiva de la EESPP-TA Tinta.

18 DE MAYO

Ceremonia por el bienestar en la salud

Espacio de armonización para estar siempre bien, a través de la ritualidad andina y celebración de misa por la salud de las familias del estudiantado, docentes, administrativos y jerárquicos de nuestra escuela. Se inicia a la 8:00 am. En el local institucional.

19 DE MAYO

Tarde Cultural "Kusirikusun"

Pasacalle con expresión de danzas representativas a las distintas regiones del país, encabezado por el elenco de SICURIS de la Escuela y seguido por las danzas preparadas por los diversos programas de estudio. Se inicia a las 3 pm del local de la Escuela y se hace un recorrido por las inmediaciones del pueblo de Tinta.

Presentación teatral: RECUERDA PUEBLO

Es un viaje a través de las diferentes regiones de nuestro país, contadas por un artista que ya está anciano, pero que ama y adora su cultura, su tradición y sus costumbres, presentado por el grupo cultural Yuyari Llaqta. Obra cultural ofrecida para el pueblo de Tinta. Se inicia a las 5:00 pm en el local de la Escuela.

20 DE MAYO

Recuerdos para la institución

Reconocimiento a su institución a través de una placa recordatoria a cargo de los estudiantes de la promoción 1994 de la especialidad de Educación Física - EFISTAT.

20 DE MAYO

Desfile central

Ceremonia cívica que encabeza las delegaciones de los exalumnos, según orden establecido por la comisión; seguido por los estudiantes en actual formación. Se inicia a las 9:30 am. En la explana habitual de desfiles del pueblo de Tinta.

Fiesta de reencuentro institucional

Espectáculo amenizado por distintos grupos de música que nos harán evocar recuerdos y experiencia vividas en nuestra casa de estudios, habrá para degustar viandas y bebidas al escoger. Se inicia a la 13 horas en el local institucional.

26 DE MAYO

Encuentro deportivo interinsituciones

Encuentros de fulbito y voleibol entre integrantes de Instituciones educativas aliadas a nuestra escuela, así como a instituciones de formación docente de la región. Se inicia a las 11:30 am. En la infraestructura deportiva de la EESPP-TA Tinta.



Calle Túpac Amaru N° 400 - Tinta www.eesptupacamarutinta.edu.pe www.facebook.com/institutotinta